

## RESUMEN

Este proyecto nace en principio por los tinglados que la Alcaldía colocó en los colegios del centro de la ciudad como respuesta a la clase de educación física, siendo una solución precaria e insatisfactoria, por dar mala imagen al centro de la ciudad y generar además actúa como un amplificador de los ruidos que se producen debajo de este, molestando las actividades del propio colegio como de los de los edificios vecinos.

Uno de estos colegios es el “Gral. Narciso Campero”, donde además se realizó una evaluación de los ambientes tanto educativos como los de administración y servicio evidenciándose una serie de deficiencias fuera de los estándares necesarios para una buena educación y la administración de estos establecimientos. Aunado a esto la Alcaldía junto a la junta vecinal de la zona y la junta de padres de familia del colegio están realizando ampliaciones en el colegio de manera inadecuada ahondando más esta problemática.

En consecuencia se decidió actuar en el Colegio “Gral. Narciso Campero” donde se dio una propuesta diferente al tinglado con un espacio idóneo para la práctica de las actividades deportivas y también se dio una solución coherente a las necesidades de infraestructura que carece el colegio, mejorando con esto el confort y la calidad de los espacios internos y externos. Todo esto fue debidamente acompañado de un estudio urbano sobre el área de influencia del colegio, generando una propuesta lo más sólida e idónea posible.

Espero que este proyecto pueda servir de modelo de referencia para otros colegios que cuenten con las mismas características de manera que con este se mejoren las intervenciones en los colegios lo que permitirá contar con una infraestructura de mejor calidad lo que contribuir al mejoramiento de la enseñanza y un óptimo uso de los recursos destinados a la educación.